

26 mars 2006

Institut du Renseignement Centre d'Etudes du Terrorisme

Le Jihad Islamique Palestinien dans la bande de Gaza s'efforce d'infiltrer des terroristes en Israël chargés de commettre des attaques et d'établir des infrastructures pour ce mouvement en Judée-Samarie.

Aperçu général

- Début Mars 2006, deux membres du Jihad Islamique Palestinien (JIP) envoyés en Israël et plus particulièrement en Judée-Samarie par le siège de l'organisation terroriste dans la bande de Gaza ont été arrêtés. L'un d'entre eux, Samih Haddad, avait pour consigne de commettre une importante attaque en Israël. L'autre, Ihad Tity, avait pour mission de revenir dans son village d'Al-Aroub (Nord de Hébron) pour mettre en place une infrastructure terroriste du JIP chargée de commettre des attaques en Israël.
- Ces deux arrestations prouvent que le JIP s'efforce d'envoyer des terroristes de la bande de Gaza en Judée-Samarie par divers procédés :
 - * En infiltrant des terroristes munis de documents médicaux et en exploitant la politique israélienne qui permet aux Palestiniens d'entrer en Israël suivre des traitements médicaux. Ces dernières années, les organisations terroristes palestiniennes ont tenté d'introduire un nombre important de terroristes via les terminaux, en les faisant passer pour des malades devant suivre un traitement médical. Un exemple probant est celui de la terroriste suicide, Wafa Samir Ibrahim al-Bas, arrêtée en Juin 2005 revêtue de sousvêtements piégés. Wafa al-Bas a été appréhendée au terminal d'Erez après avoir fourni des justificatifs médicaux attestant de son besoin de suivre un traitement

médical dans un hôpital israélien. Envoyée par les Brigades des martyrs d'al-Agsa, elle était supposée commettre un attentat suicide dans l'hôpital.¹

- * En infiltrant des terroristes en Israël via le Sinaï et le Néguev, et en exploitant l'absence d'obstacles physiques le long de la frontière. Au cours de son interrogatoire, Samih Haddad a déclaré que ce n'était pas la première fois qu'il tentait de franchir le terminal d'Erez et que quelques mois auparavant, ses contacts avaient tenté de le faire passer en Israël par l'Egypte. Au cours de l'année dernière, les organisations terroristes palestiniennes opérant dans la bande de Gaza, y compris le JIP, ont tenté d'infiltrer des terroristes en Israël via le Sinaï. Ainsi, le 8 février 2006, deux membres du JIP de la bande de Gaza ont été arrêtés dans le Néguev. Il s'agissait d'un terroriste suicide potentiel âgé de 17 ans et demi, équipé d'une ceinture piégée, escorté par un complice. Leur intention était de commettre un attentat suicide à Jérusalem.
- * En exploitant les facilités relatives de déplacement accordées par Israël aux résidents de Judée-Samarie et aux détenteurs de cartes d'identité de Judée-Samarie résidant temporairement dans la bande de Gaza. L'arrestation d'Ihad Tity en est un exemple probant. Résident de Judée-Samarie, Tity était parti étudier dans la bande de Gaza et possédait une autorisation de retour. Un autre exemple est celui de Muhammad Bahisi, arrêté en Mars 2005. Membre du Hamas résident temporairement dans la bande de Gaza, il prévoyait de commettre une attaque en Israël après être arrivé en Judée-Samarie sous la couverture d'un donneur de rein potentiel. Domicilié à Qalandia selon sa carte d'identité, il possédait un permis l'autorisant à entrer en Judée-Samarie pour des raisons médicales.
- Ci-dessous un extrait des informations révélées par les deux terroristes :²

¹ Pour plus d'informations, voir article "Un attentat suicide qui devait être perpétré en Israël par une terroriste suicidaire palestinienne a été déjoué au point de passage d'Erez dans la bande de Gaza.," à l'adresse http://www.terrorism-info.org.il/malam multimedia/ENGLISH/COUNTERTERRORISM-DATA/PDF FRE/JUNE32 05.PDF

² Selon des données des Services de Sécurité Générale

Envoi d'un terroriste de la bande de Gaza chargé de commettre une attaque d'ampleur en Israël

Le 7 mars 2006, Samih Maher Salameh Haddad, 21 ans, résident de Zeitun dans la bande de Gaza, a été arrêté au terminal d'Erez. Samih Haddad tentait d'entrer en Israël avec de faux documents médicaux supposés lui permettre d'y suivre un traitement médical. Au cours de son interrogatoire, il a admis avoir été recruté par le JIP. Il a reconnu avoir suivi un entraînement et avoir participé à plusieurs occasions à des tirs de roquettes Qassam sur Israël.



Samih Haddad

- En Janvier 2006, ses contacts du JIP l'ont informé qu'ils désiraient l'envoyer en Israël via le terminal d'Erez muni de **faux documents médicaux** indiquant la nécessité d'un traitement médical urgent.
- Le 7 mars dernier, ses contacts lui ont annoncé que les documents étaient prêts. Avant de quitter la bande de Gaza, ils lui ont présenté Majid Yussuf Ibrahim Harazin, un des hauts responsables du JIP dans la bande de Gaza. Samih Haddad a ensuite été conduit au côté palestinien du terminal d'Erez où il a reçu l'ordre de s'infiltrer en Israël et d'y commettre une fusillade (même au prix de sa vie). A cette fin, une arme devait lui être remise en Israël.

Arrestation d'un terroriste chargé de mettre en place une infrastructure du JIP à Har Hébron

- Le 1^{er} mars 2006, les forces israéliennes de sécurité ont arrêté **Ihab Ahmad Musa Tity**, terroriste du JIP envoyé en Judée-Samarie par ses contacts de la bande de Gaza afin de mettre en place une infrastructure du JIP à Har Hébron.
- Nord de Hébron) avait quitté la Judée-Samarie pour la bande de Gaza en 2000 afin d'y suivre des études universitaires. En 2004, il a été recruté par le JIP, et a débuté l'année suivante une formation militaire. Son entraînement, complété en Février 2006, incluait la fabrication d'explosifs, de détonateurs, de ceintures et d'objets piégés; l'apprentissage de méthodes pour activer les objets piégés la manipulation de fusils M-16 et Kalashnikov et l'entraînement théorique au tir de RPG.
- A la fin de sa formation, ses contacts lui ont demandé de rentrer dans son village d'Al-Aroub et d'y mettre en place une infrastructure terroriste pour le compte du JIP. Celle-ci devait consister en plusieurs cellules opérationnelles chargées de commettre des attaques contre des cibles israéliennes et financées par le siège de l'organisation dans la bande de Gaza. Ils lui ont également demandé de mettre en place un atelier de fabrication d'explosifs et de former de nouvelles recrues à la fabrication d'explosifs, de ceintures et d'objets piégés.
- Parmi les attaques qu'aurait dû commettre l'infrastructure mise en place par Tity, figuraient un attentat suicide commis par des terroristes qu'il aurait recruté, la pose de charges explosives contre des autobus et des véhicules militaires; des fusillades contre des véhicules israéliens en Judée-Samarie. Tity devait également recueillir des informations sur les mesures sécuritaires en place dans les localités de Judée-Samarie, notamment sur les véhicules utilisés pour la sécurité. Il lui a aussi été demandé d'examiner la possibilité d'enlever des soldats ou des civils afin de s'en servir de monnaie d'échange en vue de la libération de prisonniers palestiniens. Ses contacts lui ont suggéré d'utiliser une jeune femme chargée d'appâter une cible potentielle ou de prétendre vouloir acheter de la drogue à un dealer israélien et de l'enlever.

Fin Février, Ihad Tity est retourné à Al-Aroub. Le 1^{er} mars, quelques jours après son retour, il a été arrêté par les forces israéliennes de sécurité. Au cours de son interrogatoire, il a reconnu avoir commencé dès son retour à réunir des informations sur de potentielles cibles, dont des jeeps militaires à l'entrée d'Al-Aroub et l'arrêt d'autobus près de Gush Etzion. Il a également avoué avoir passé en revue les dispositions sécuritaires à l'entrée des localités israéliennes dans le secteur.